



*Raum für Menschen
mit Behinderung*

NACHRUF

Unsere liebe Bewohnerin

Marianne Keller

ist am 14. Januar 2015 im Alter von 46 Jahren in ihrer vertrauten Umgebung und im Beisein ihrer Familie verstorben.

Marianne hat uns ermöglicht Fürsorge und Zuwendung zu leben und den Wert von Ruhe und Präsenz gelehrt. Sie hat uns mit ihrem stillen Wesen an wichtige Fragen herangeführt und uns Zeit für Antworten gegeben. Marianne hat damit stetige Entwicklung in ihrem nächsten Umfeld wie auch in der ganzen Pigna bewirkt.

Wir danken Marianne, dass wir sie kennen lernen und auf ihrem Lebensweg begleiten durften. Wir werden sie und ihr kostbares Lächeln in schöner Erinnerung behalten.

Der Familie von Marianne wünschen wir Trost und das Vertrauen, dass Marianne jetzt in der Leichtigkeit des unbegrenzten Seins ist.

Personal und Geschäftsleitung von Pigna